
Audi baut achtmillionstes Fahrzeug mit Quattro-Antrieb

Im Werk San José Chiapa fährt der achtmillionste Audi mit Quattro-Antrieb vom Band. Das Jubiläumsauto ist ein granatroter Audi Q5 2.0 TFSI Quattro. Im Jahr 1980 gab die Quattro-Technologie ihr Debüt, heute ist sie in mehr als 100 Modellvarianten erhältlich. Audi Q7, beim A4 Allroad Quattro, beim A6 Allroad Quattro, beim A8, beim R8 sowie bei allen S- und RS-Modellen ist der Allradantrieb Quattro Serie, bei allen weiteren Baureihen auf Wunsch erhältlich.

Im Jahr 2015 haben sich 44 Prozent aller Audi-Kunden weltweit für ein Modell mit Quattro-Antrieb entschieden. Mit rund 262 000 produzierten Einheiten stand der Q5 an der Spitze. Besonders hohe Anteile erzielten die Quattro-Modelle in den USA, in Kanada, in Russland und auf den Märkten des Mittleren Ostens. In Deutschland belief sich der Quattro-Absatz auf 122 048 Autos. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi Q5 Quattro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi